

# Seignour revient à Valréas

**Les changements d'entraîneurs en cours de saison sont assez rares dans le motoball. Ça vient d'arriver à Valréas où Bernard Fare a été remplacé par Cédric Seignour, ancien joueur et déjà entraîneur de l'équipe par le passé.**

**À quand remonte votre dernière apparition avec Valréas ?**

« En 2014, l'année des 60 ans du club, quand on a fait le doublé coupe-championnat. J'étais entraîneur-joueur, j'ai continué encore deux saisons avant d'arrêter en 2016. »

**Pour quelle raison aviez-vous pris du recul ?**

« J'ai arrêté de jouer parce que je me suis fait opérer d'une hernie discale. Et avec mon nou-

veau boulot à Saint-Paul-Trois-Châteaux, je n'avais plus guère le temps de m'en occuper. J'ai donné 30 ans pour le motoball, j'avais besoin aussi de respirer un peu. Mais je suis parti en bons termes avec le club. »

**Qu'est-ce qui vous a poussé à reprendre une fonction au sein du club ?**

« Le président Thierry Martin m'a demandé si je pouvais venir faire la discussion dans les vestiaires avant les matches pour remotiver les joueurs. J'ai fait ainsi mon premier match avec eux en montant à Houlgate pour le match de Coupe de France. Pour les entraînements de la semaine, je suis toujours empêché pour les faire. C'est Greg Granjon qui les supervise. Les soirs de match, c'est moi qui

m'occupe de l'équipe depuis le départ de l'ancien entraîneur. »

**Est-ce une pige jusqu'à la fin de la saison ou ça peut durer plus longtemps ?**

« Pour le moment, c'est jusqu'à la fin de la saison. Après on verra. Avec Greg, on aimerait bien remonter une équipe un peu costaud. Mais on ne sait pas encore quels joueurs seront encore là la saison prochaine, ceux qui veulent rester, ceux qui veulent partir, ceux qui voudraient venir... »

**Comment les joueurs ont-ils pris votre retour à la tête de l'équipe ?**

« C'est un peu à leur demande, car ils voulaient que des anciens reviennent. Je pense qu'ils l'ont bien pris. »

**Quelles sont vos ambitions**



**Cédric Seignour a repris du service auprès du MVB Valréas, « pour le moment, c'est jusqu'à la fin de la saison ». Photo Le DL/F.P.**

**pour cette saison ?**

« La priorité, c'est le maintien. Ensuite, c'est de monter le plus haut dans le classement. »

● **Recueilli par Franck Prévot**